

RILIS NASIONAL

Korem 083/Bdj Ikuti Vidcon Grand Launching Aplikasi ETWPAD dan Penyerahan Secara Simbolis Seragam PNS TNI-AD

Achmad Sarjono - JATIM.RILISNASIONAL.COM

Feb 21, 2023 - 14:14



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A ikuti Vidcon Grand Launching Aplikasi ETWP AD dan Penyerahan Secara Simbolis Seragam PNS TNI-AD yang di pimpin langsung oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, kegiatan yang di ikuti perwakilan Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj serta Balakrem 083/Bdj di Makorem 083/Bdj, Selasa

(21/2/2023).



Dalam Sambutannya Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman menyampaikan bahwa pembuatan aplikasi ETWPAD memudahkan prajurit maupun pihak manajemen, untuk mengakses dan mengelola informasi TWPAD secara transparan dan dapat diakses secara elektronik melalui Android dan IOS serta Website TNI AD.

Aplikasi ini dapat di buka oleh seluruh prajurit setiap saat dimanapun bertugas dan berada, sehingga dapat mengetahui status transaksi pemotongan KPR. Selain itu dengan adanya Aplikasi ETWPAD setiap prajurit bisa menikmati kemudahan melakukan pencarian, pemilihan dan pengajuan KPR untuk semua tipe rumah, jumlah iuran TWP dan saldonya serta kurun waktu enam bulan sebelum memasuki masa pensiun, prajurit akan mendapatkan notifikasi untuk mempersiapkan masa pensiunnya.

Pada kesempatan tersebut Kasad secara simbolis juga menyerahkan Seragam PNS TNI-AD. Pemberian seragam kepada PNS TNI-AD sebagai wujud perhatian pimpinan akan kesejahteraan anggota. Dengan adanya pemberian seragam kepada PNS Kasad berharap dapat memotivasi kinerja para PNS TNI-AD dan menjadi contoh dalam disiplin pemakaian seragam PNS," ungkapnya.

Diakhir sambutannya Kasad juga akan selalu meningkatkan kesejahteraan Prajurit secara bertahap, dalam waktu dekat setiap Prajurit akan dibagikan baju PDL dan Sepatu Lapangan, Training TNI-AD serta susu Serdadu secara gratis, sehingga Prajurit tidak perlu susah lagi untuk beli baju dinas dan Prajurit dan PNS sehat selalu dalam melaksanakan tugasnya," terangnya.

Pada kesempatan lain, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A menekankan kepada seluruh Prajurit Korem 083/Bdj segera mendownload dan mengakses aplikasi ETWAD, serta masing-masing satuan agar segera mendistribusikan Kaporlap yang diterima satuan khususnya Training TNI-AD. (Penrem 083/Bdj)